

Pastikan Berjalan Lancar, Kapolres Luwu Timur Pantau Kegiatan Vaksinasi Covid-19 di Polsek Mangkutana

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 23, 2021 - 12:56



LUWU TIMUR - Kapolres Luwu Timur, AKBP Indratmoko, S.IK memantau pelaksanaan kegiatan vaksinasi massal Covid-19 di Mapolsek Mangkutana, Kecamatan Mangkutana, Luwu Timur, Jumat (23/07/2021).

Tim vaksinator dilakukan oleh vaksinator Puskesmas Mangkutana yang di pimpin

langsung Kepala Puskesmas Wa Ode Ferliani melakukan vaksinasi kepada masyarakat kecamatan Mangkutana yang mendaftar melalui Bhabinkamtibmas masing-masing.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Luwu Timur AKBP Indratmoko S.IK juga memantau kegiatan tersebut di dampingi oleh Kasubbagdal Ops Polres Luwu Timur, AKP Moh. Jamal Ansar, Kapolsek Mangkutana, AKP I Nyoman Sutraja.

Kapolsek Mangkutana, AKP I Nyoman Sutraja mengatakan pihaknya telah menyediakan 300 Dosis Vaksin untuk 3 Kecamatan.

"Untuk hari kita melaksanakan vaksinasi kepada 100 warga untuk wilayah kecamatan Mangkutana," ungkap AKP I Nyoman Sutraja.

Untuk 2 kecamatan lainnya yakni Tomoni dan Kalaena akan di laksanakan pada Sabtu 24 Juli 2021.

"Selanjutnya kita akan laksanakan besok di Kecamatan Tomoni dan Kalaena," jelasnya.

Sementara itu, Kapolres Luwu Timur AKBP Indratmoko S.IK mengatakan kegiatan vaksinasi massal ini dalam rangka mendukung program pemerintah dalam mensukseskan vaksinasi massal untuk masyarakat agar terhindar dari penularan Covid-19.

"Progam vaksinasi massal yang diadakan Polsek Mangkutana bersama Tim Vaksinator Puskesmas Mangkutana berjalan aman dan lancar, vaksinasi ini untuk masyarakat agar terhindar dari penularan Covid-19, kami ucapkan banyak terima kasih karena antusias masyarakat sangat tinggi untuk mengikuti vaksinasi massal ini," kata AKBP Indratmoko.

AKBP Indratmoko, S.IK juga berharap masyarakat tidak takut untuk di vaksin agar kita semua terhindar dari penularan Covid-19.

"Kami juga tak bosan bosannya terus memberikan atau menghimbau kepada masyarakat agar memperhatikan protokol kesehatan baik di saat ingin beraktifitas maupun selesai melaksanakan aktivitas ini semua diberikan agar kita terhindar dari penularan Covid-19, mari lindungi keluarga, lindungi diri, lindungi orang lain dan lindungi negara dengan taat protokol kesehatan," tambah AKBP Indratmoko.

Kegiatan vaksinasi ini berjalan aman lancar dan terkendali serta dalam pelaksanaannya telah menerapkan protokol kesehatan.(SH)